

Bericht vom Ländervergleich 2019 für Seniorenmannschaften in Darmstadt

Am 02.März 2019 fand in der Orpheum-Halle in Darmstadt der Ländervergleich für Seniorenmannschaften statt. Der Landesverband Bayern nahm mit einer Senioren A und einer Senioren B Mannschaft teil. Seniorinnen zeigten kein Interesse.

In der Gesamtwertung belegten wir den letzten Platz da wir der einzige LV waren, der keine Seniorinnen melden konnten. Daher fehlten uns die Punkte.

Die Senioren A starteten mit den Spielern Mai, Ludwig (450), Prowald, Michael (452), Dippold, Hans (486) und Werner, Bernd (421). Damit belegten wir den 5.Platz in der Gesamtwertung.

Die Senioren B starteten mit den Spielern Hans Ludwig (427), Popp, Ewald (463), Jestaedt, Philipp (432) und Zeitz, Richard (452) und belegten auch hier den 5. Platz.

Unser Ziel war nicht den letzten Platz zu belegen, das gelang auch beiden Mannschaften. So kamen auf den anspruchsvollen Bahnen trotz allem ansprechende Ergebnisse zusammen. Wenn man zudem bedenkt, dass die meisten Landesverbände nur so gespickt waren mit Bundesligaspielern haben wir uns achtbar aus der Affäre gezogen.

Die Veranstaltung war bestens organisiert und so konnte man viele Gespräche mit anderen Sportkeglern führen. Das abschließende gemeinsame Abendessen war lecker (Buffetform) und ließ keine Wünsche offen. Da die anderen Landesverbände anschließend noch eine Faschingsparty durchführten, wir aber dann doch nach Hause wollten, kann man abschließend sagen, dass es ein schöner Tag war den man gerne im nächsten Jahr wiederholen könnte.

Es ist auch angedacht einen besseren Termin zu finden.

Ph. Jestaedt
(Vizepräsident Sport)